

令和3年度 運動会 保護者アンケート

- ・久々に子ども同士楽しそうな姿が見られて嬉しかった。
→家庭では見られない姿を見ていただくことができて嬉しいです。

- ・年少、年中、年長だけでもよかったです。
- ・今年は全員参加での運動会ができよかったです。(多数)
→昨年は以上児だけでの開催でしたが、アイデアを出し合いどうにか全員参加での開催ができました。

- ・日差しが強かったので観覧席にテントがあつてよかったです。(多数)
→テントの設置については、密にならないか…など不安もありましたが、皆さんのご協力のおかげで、心配するような密の状態にもならず、強い日差しを避けることができよかったです。本部席や園児用テントは園が準備しておりますが、保護者用テントは役員さんが手配して設置して頂いております。手配や早朝から設置してくださった役員さん、ありがとうございました。

- ・入場はグランドを1周まわってほしい。
→0歳児から年長さんまでの成長に合わせて入場しています。成長過程も楽しみながらご観覧していただけたらと思います。

- ・子ども達と一緒にお弁当を食べる事ができたらいいなと思った。
- ・帰宅後、子どもがまだまだ体を動かしたいようだったので、種目ももう少し増えたらいいなと思った。
- ・時間やプログラムの数はちょうどよかったです。今後も午前中だけでよいのでは。(多数)
→来年度以降もコロナに関わらず、午前中で終わるよう検討中です。ご意見をお聞かせください。

- ・年長さんは最後なので親子競技？ダンス？があると嬉しいかな。
- ・バルーンの内容が少しかわっていてよかったです。
→バルーンの色々な技をこれからも勉強してバリエーションを増やしていきたいと思います。親子競技については、検討いたします。

- ・先生達の出し物を見たかった。(数名)
→今年はご期待にお応えできず申し訳ございませんでした。来年度は期待に応えることができるかどうかわかりませんが…。あまりハードルは上げないでくださいね

- ・ゴール付近に少し撮影スペースを設けてほしい。
- ・せっかく先生方が看板を毎年作って下さっているのに、高さも高いし、その看板を後ろにして、子ども達の写真をとる、ということをしてほしいです。今回の位置だと、入場門の前に子ども達衣装きたまま並んでその後ろに看板がカメラに入ったと思います。せっかくお遊戯で先生達が作って下さっていて、子ども達ももう着れることないので、1つ1つの思い出として、写真にみんなの集合しているところをとりたかったな、と5年目にして思いました。いい運動場も出来上がり、これからはそういう機会増えてほしいです。(原文のまま)
→先生達の看板や入場門、衣装に対する思いをくみ取っていただき、ありがとうございます。写真など記録に残したいお気持ちも充分理解できますが、レンズ越しではなく、目で見て記憶に残して欲しいとも思います。また、ご家族の拍手が子ども達にとって何よりの励みになります。大きな拍手をいただければ子ども達の自信につながりますので、よろしくお願ひします。入場門の位置は検討いたします。

- ・毎年のことなのに「運動会前日は準備のため早めのお迎えを」という事を忘れてしまいます。良かったら運動会の日程が決まつたら（最低でも1ヶ月半前くらいに）“前日は早めのお迎えを”と一言そえて頂けると、休みの調整がしやすいです。（原文のまま）

→前日から準備やお手伝いなどご協力ありがとうございます。なるべく早く連絡できよう心がけてまいります。

- ・走る順番や踊る位置など事前に教えてほしい。（数名）

→学校とは違いクラスの人数も少なく運動場も狭いです。走る順番は走る前に一人ひとり名前を言っていますのでゴール付近で待っていただけたらと思います。踊る位置もトラック内ですし、当日変わる場合もあります。年長組の場合は家庭で「誰と走るの？」「どこで踊るの？」等話題に出して親子の会話も楽しんでみてはいかがでしょうか。

- ・応援席までベビーカーを持って行くとき、坂道の砂利で進みにくかった。シートかマットを敷いていただけたらありがとうございます。

→配慮が足りずご迷惑をおかけしました。改善できるよう検討します。

- ・場外から応援ができ祖父母が喜んでいた。

- ・小学生が運動場の外からの参観でしたが、線路の側でもあり、柵などがなく、危険だと思った。
線路を渡って応援に来られる方もいた。

→入場制限についてご理解とご協力をありがとうございます。小学生については、保護者の方で監督ご指導をお願いします。

- ・白の靴下を持っておらず、慌てて購入した。もう少し前に知りたかった。（数名）

→連絡が直前になってしまい、申し訳ございませんでした。来年度以降うさぎ組の靴下については検討中です。

- ・入場制限のおかげで、ほかの家族と交流もでき、お互いに譲り合いもしやすくよかったです。

- ・最前列でビデオ撮影をされる方は座ってほしい。

- ・テントの最前列で椅子に座っている方が多く、後ろの席の人は見えにくかった。（多数）

→開会式前に放送で呼びかけをしましたが、伝わっていなかったようで、残念でした。ほかの方のことも思いやり譲り合っていただけたらと思います。保護者同士では言いにくいところもあるかと思いますので、次回以降運動会のおたよりなどでも伝えていきたいと思います。

- ・観覧席の指定がなく、座っていい場所なのかどうか判断がしにくかった。クラスごとに指定しては？

→今後クラスごとに指定するかどうか検討させていただきます。

- ・観覧席が組別になっていたようですがわからなかつたので、お知らせの紙に書いてもらえると助かる

- ・（地区名の書いてある）テントに入るのは少し気が引けました。

→園児が作った万国旗を探しやすいようにとの思いでクラス名をつけておりましたが、それが観覧席と紛らわしくなってしまい、ご迷惑をおかけしました。また、テントは役員さんが各地区から手配してくださり、地区ごとやクラスごとに指定してあるわけではありませんので、来年度も地区名に関係なく入っていただいて大丈夫です。

- ・園長へ誕生日のお祝いの言葉やサプライズを企画してくださった役員さんへのお礼や感謝の言葉（多数）

→役員さんには素敵なサプライズを企画していただき、本当にありがとうございました。園長の顔のバースデーケーキは職員でわけていただきました。ありがとうございました。

・役員さんや職員へのお礼や感謝、労いの言葉（多数）

→役員さん方には子どもたちへのごほうびの買い出しや前日の準備、当日の係の手伝いや片付けまでしていただきました。本当にありがとうございました。

☆たくさんの貴重なご意見をありがとうございました。今後の活動に活かしていきたいと思います。